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EXTRATO DA ATA DA 22a REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO, 

REALIZADA EM 07 DE JULHO DE 2020 

  

 

Aos sete dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte, às onze horas, realizou-se, por 
videoconferência, a 22ª Reunião Extraordinária do Conselho de Administração da Empresa Brasileira 
de Administração de Petróleo e Gás Natural S. A. – Pré-Sal Petróleo S. A. A reunião foi conduzida pelo 
presidente do Conselho JOSÉ MAURO FERREIRA COELHO e dela participaram os conselheiros, 
MARCELO PACHECO DOS GUARANYS, LUCAS PEDREIRA DO COUTO FERRAZ e JOSÉ EDUARDO 
VINHAES GERK. Para a apresentação do tópico específico, fizeram parte da reunião o diretor Técnico 
e de Fiscalização, PAULO MOREIRA DE CARVALHO, o superintendente de Exploração e Produção, RUDY 
FELIX FERREIRA, e o diretor de Administração, Controle e Finanças, SAMIR PASSOS AWAD. A assessora 
da Presidência, MARIA LUIZA PAIVA PEREIRA SOARES, foi designada secretária.  O presidente do 
Conselho de Administração deu início à reunião colocando em apreciação o único assunto da pauta, 
que passou a ser tratado da forma a seguir relatada. 
 
(1) Contratação por inexigibilidade de licitação do software Petrel, na modalidade Ambiente de 
Computação em Nuvem denominada “Delfi”, além de serviços de migração de dados para a nuvem 
e suporte on-site - O Conselho de Administração decidiu aprovar a contratação da Geoquest Systems 
B.V. e da Schlumberger Serviços de Petróleo Ltda., por inexigibilidade de licitação, conforme proposto 
na Nota Técnica DGC.038/2020 e de acordo com o Parecer Jurídico nº23/2020/CJ-PPSA. (2) Assuntos 
gerais – (a) Ausência na reunião – O Conselho acatou a justificativa de ausência nesta reunião da 
conselheira Natasha; e (b) Aprovação do Plano de Cargos e Salários (PCS) – O conselho solicitou que 
um novo estudo seja elaborado e encaminhado aos conselheiros via correio eletrônico e, da mesma 
forma, que os conselheiros se manifestem em retorno à proposta a ser apresentada pela gestão da 
empresa, antes da próxima reunião ordinária deste Conselho.  
 
Atesto que as deliberações acima foram extraídas da ata que constará no Livro de Atas de Reuniões 

do Conselho de Administração da empresa. 

 

 

 

 

Maria Luiza Paiva Pereira Soares 

Secretária  

 

 

 

 


